

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Los Halcones surcan los cielos de Coquimbo y deslumbran al público

Pág.: 12

Cm2: 641,0

VPE: \$ 978.794

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

EN LA AVENIDA COSTANERA

# Los Halcones surcan los cielos de Coquimbo y deslumbran al público



La Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones realizó una impecable presentación aérea ante cientos de personas en la Avenida Costanera de Coquimbo.

CRISTIAN SILVA

**EQUIPO EL DÍA**

Coquimbo

Gritos de sorpresa, admiración y también de asombro se escucharon este domingo 8 de febrero en la playa de la Avenida Costanera, tras la presentación de la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones de la Fuerza Aérea de Chile (FACh), que deleitó a cientos de personas con sus precisas y arriesgadas maniobras aéreas.

Por segundo año consecutivo, esta emblemática unidad de la FACh, con más de 45 años de trayectoria, se presentó en la comuna de Coquimbo ante vecinos y visitantes que llegaron

**La Escuadrilla de Alta Acrobacia de la Fuerza Aérea de Chile cerró su gira de verano con una impecable presentación aérea que reunió a cientos de familias en el borde costero de la comuna puerto.**

en familia para disfrutar del espectáculo, muchos de ellos registrando cada acrobacia con sus celulares o simplemente observando desde la arena.

La presentación, de poco más de 30 minutos, estuvo a cargo de cinco aeronaves que realizaron maniobras en formación cerrada, mientras que una sexta actuó en modalidad solista, ejecutando figuras de alta precisión, sincronización y exigencia operacional. Cruces, caídas controladas y piruetas milimétricas dieron cuenta del intenso entrenamiento y coordinación del equipo de pilotos, coronado por el tradicional grito de "¡Halcones... humo, humo... ahora!".

El espectáculo permitió, una vez más, acercar a la Fuerza Aérea a la comunidad, fortaleciendo un vínculo que se evidencia en cada presentación, donde la ciudadanía no solo observa el show, sino que también conversa y se fotografía

con los pilotos.

Así lo señaló el teniente Juan Ignacio López, integrante de la Escuadrilla Halcones, quien explicó que durante enero iniciaron una gira por distintas ciudades del país. "Es el segundo año consecutivo que venimos a la Región de Coquimbo y ha sido muy lindo. Al principio nos complicó la nubosidad, pero se despejó y eso contribuyó a que fuera una presentación de muy alto nivel, muy bonita y con mucha gente. El cariño del público se siente en todo momento", comentó.

Entre los asistentes estuvo Matilda Gamboa, quien llegó junto a sus padres desde Ovalle. "Me gustó todo. A mí me gustaba cuando se iban para arriba, arriba, arriba, y me daba un poco de miedo que chocaran, pero fue entretenido", relató.

También acudió Luis Cook, quien valoró la realización de eventos gratuitos. "No todos los días podemos ver un espectáculo de nivel mundial.

“

**Fue una presentación de muy alto nivel, muy bonita y con mucha gente; el cariño del público se siente en cada maniobra”**

**TENIENTE JUAN IGNACIO LOPEZ**

ESCUADRILLA HALCONES

Felicito a la comuna de Coquimbo por organizar actividades para toda la familia. Nos vamos emocionados con esta experiencia", sostuvo.

La Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones fue creada en 1981 y se ha convertido en uno de los espectáculos aéreos más apreciados del país. Su profesionalismo la ha llevado a presentarse en más de 15 países y a consagrarse campeona mundial de acrobacia aérea militar en 1998, en Francia, durante el primer campeonato mundial de patrullas acrobáticas.



CRISTIAN SILVA